



Regierungsratsbeschluss vom 05. Februar 2019

Interpellation Nr. 136 Andreas Ungricht betreffend Rahmenabkommen mit der EU?; schriftliche Beantwortung

P195006

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat erachtet die Erneuerung des juristischen und institutionellen Rahmens der Bilateralen Marktzugangsabkommen zwischen der Schweiz und der Europäischen Union (EU) als zentral für die Weiterentwicklung guter Beziehungen mit der EU. Anderweitig dürfte der EU-Marktzugang, der gerade in der Grenzregion Basel mit ihrer stark exportorientierten Industrie den allgemeinen Wohlstand sichert, nicht garantiert werden können.

